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REQUERIMENTO 

Ao 
Excelentíssimo Senhor, 
ANTONIO RICARDO PASTE FERREIRA 
Presidente da Câmara Municipal de Conceição do Castelo - ES 

Prezado Senhor, 

Eu, Francisco Saulo Belisário, brasileiro, divorciado, inscrito no CPF sob o nº. 

742.937.887-00 e no RG sob o nº. 562.814 SSP ES, Título Eleitoral sob o nº. 109.822.914/90 zona 

040 sessão 0011, residente e domiciliado à avenida José Grilo nº. 65, bairro Centro, nesta cidade,\ 

de acordo com o artigo 5º inciso XXXIII da Constituição Federal, venho respeitosamente, à 

presença de Vossa Excelência requerer o descrito abaixo. 

Informo que já requeri anteriormente para o executivo, o qual não respondeu, conforme 

requerimentos em anexo. Espero contar com a transparência desta casa de Leis 

1- Cópia dos Decretos de emergência referente às enchentes de janeiro de 2009 e dezembro 

de 2009. O qual acredito, que foi através destes que veio para os cofres da Prefeitura de 

Conceição do Castelo R$ 3.706.000,00; 

a) Cópia das Dotações orçamentárias do referido recurso descriminando quando, como e 

onde foi gasto devidamente aprovada por esta Casa de Leis; 

b) Considerando que quando o recurso chegou aos cofres da Prefeitura, passando quase um 

ano, ou seja, quando não era mais emergência, como foram feitas as contratações para o 

gasto do recurso: se por Licitação ou por dispensa de licitação. Qual o valor de cada obra 

ou serviços com seus respectivos custos e plano de trabalho; 

c) Se depois de contratada a empresa foi executado o que estava na planilha. 

Exemplos: 

~~ Contratação de empresa , para 

~ contratados e quanto custou; 

substituição de calçamento: 
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• Se constava na planilha para calçar com pó de pedra ou com areia; 

• Se constava na planilha a substituição dos meios fios. Informar se foram substituídos; 

• Se a metragem de PAVS adquiridos é o mesmo que foi assentado; 

• Se a retirada do calçamento existente era por conta da empresa ou da Prefeitura; 

d) Ha comentários que mencionaram nestes decretos que foram arrancados, ruas e casas. 

Quais foram às ruas e quais foram às casas? Informar inclusive o nome dos referidos 

proprietários das casas; 

e) Através dos decretos de emergência, há comentários que veio mais de 500 cestas básicas, 

mais de 500 colchões, mais de 1.000 lençóis, mais de 2.000 sacos de cimento, mais de 

1. 000 folhas de Eternit, muitas latas de tinta: 

• Requer: quais os critérios adotados para a distribuição dos referidos materiais, com 

os respectivos nomes das famílias beneficiadas. E se cada processo de ajuda tem o 

laudo devidamente justificado e assinado pela Assistente Social do quadro ou se foi 
\ 

distribuído aleatoriamente. 

2- Cópia da lei que autorizou ao executivo a desviar, até para fora do município, manilhas. E 

se está de acordo com a lei a prefeitura fabricar manilhas a particulares para uns de graça, 

para outros um saco de cimento pOor manilhas e para outros três sacos de cimento por 

manilha. 

3-

4-

Cópia da lei que autorizou ao executivo a contratar horas de máquinas e caçamba para 

retirada de entulho das ruas, visto que o município possui sete retrós, três carregadeiras e 

nove caçambas. 

Cópia da prestação de contas feitas pelo executivo ao legislativo, com relação à Festa do 

Sanfoneiro de 2009 e 2010, com o custo total das festas e descriminando custo com rodeio, 

custo com os Shows (quais Shows), custo com os alugueis dos palcos. Quanto foi 

arrecadado com aluguel de barracas. Quanto foi arrecadado com a venda de ingressos, 

visto que, foi anunciado por várias vezes no sábado que a festa do Sanfoneiro 2009 e 201 O 

bateram todos os recordes de público. Quanto foi gasto com a distribuição de cachaça 

(pinga) e quem custeou. Há comentários que foi montada uma sala vip para as autoridades, 

onde foram gasto com bebidas (wisks, energéticos, vinhos e porções de frios bem como 

salaminho italiano, queijo a parmezian e etc) e quem os custeou. 

5- Cópia da lei enviada pelo executivo e devidamente aprovada por este legislativo 

autorizando ao executivo desviar de função, bem como, braçais, pedreiros, calceteiros a 

A~ d~i~irem carr~s ~ ~perarem máq~i~as. E se nesta mesma autorização está garantido o 
~ drre1to do funcionano receber o salano onde está desempenhando a função. ~ 
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6- Cópia das leis aprovadas com as devidas dotações orçamentárias e planilhas de licitação ou 

por dispensa para as construções ou reformas realizadas por esta administração. 

7- Cópia da lei que autorizou o município a extrair saibro nesta administração. 

8- Quanto à prefeitura está arrecadando com a taxa de Iluminação Pública. Onde e como está 

sendo gasto o recurso arrecada com esta taxa. 

9- Cópia da Prestação de Contas feita pelo executivo a esta casa de Leis, com relação de 

quanto custou aos cofres públicos o Carnaval do exercício de 2009, 2010, 2011 e 2012, 

discriminando quais foram os Shows com os seus devidos valores. 

1 O- Qual o valor pago pela prefeitura para contratação de horas de máquinas e caçambas para 

recuperação de estradas vicinais, no período entre agosto e novembro de 201 O, com o 

respectivo plano de trabalho acompanhado com a devida parte diária devidamente assinada 

e comprovada. 

11- Cópia do Processo Licitatório para aquisição do terreno para a construção para a nova sede 

desta Casa de Leis. Argumento este usado na época para a não devolução de recursos ao 

executivo. Obs- Podemos observar nesta administração o quanto esta casa de leis foi e está 

sendo generosa com a administração da prefeitura devolvendo duodécimo. 

12-Quanto a Prefeitura Municipal adquiriu de material de construção em 2009, 2010, 2011 e 

para 2012 (valor) e o que adquiriu (quantidade), bem como, brita, areia, pó de pedra, 

cimento, telhas de Eternit, ferragem, tubos, tintas e etc? Como e onde foram empregados 

tais materiais? Quais Leis ou critérios foram utilizados para doação de tais materiais para 

particulares, tanto pela Secretaria de Ação Social e outras? Quais obras foram feitas por 

administração direta? Quais Leis ou critérios foram e estão sendo utilizados para doação a 

particulares, e até para fora do município manilhas de cimento. 

13-Em entrevista a Rádio Cultura no programa o Jogo da Verdade, ficou declarado pelo 

prefeito que a Prefeitura substituiu mais de 37 mil metros quadrados de calçamento bem 

como Paralelepípedos e bloquets. O que foi feito com este bem público, ou seja, onde e 

como foram reutilizados, visto que, sumiram e foram doados a particulares e até para fora 

do município? Quais Leis ou critérios foram aprovados por esta Casa de Leis para o 

reaproveitamento e tais doações. 

14-Qual o valor gasto com a aquisição do ônibus LCN 4583, que até hoje não funcionou e 

qual o valor gasto com peças na tentativa de fazer este veículo funcionar, e que até hoje se 

encontra parado devido não ter condição de funcionar. 

~ 15- Quanto à prefeitura está gastando .çom o transporte de lixo. 



16- Qual o valor devolvido por esta Casa de Leis para a construção da Galeria denominada 

Rua das Flores e porque até agora a obra não foi concluída. 

17- Cópia da planilha de licitação com os seus respectivos aditivos, com o devido valor gasto 

pelo município nesta administração para o término da UMEF Elisa Paiva e se foi cumprido 

pela empresa a planilha licitada. 

18-Quanto à prefeitura arrecadou Besta administração nos exercícios de 2009, 2010, 2011 e 

para 2012 de receita orçamentária e extraorçamentária. Quais obras foram feitas com 

recursos próprios e por convênios e quais equipamentos foram adquiridos com recursos 

próprios e por convênios. 

Termos em que, 

1:'l pede deferimento. 

Conceição do Castelo-ES, 03 de abril de 2012. 
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Ao 
Excelentíssimo Senhor, 
ANTÔNIO RiCARDO PASTE FERREIRA 
''Presidente da Câmara Municipal de Conceição do Castelo - ES 

PROPOSTA DE EMENDA A LEI ORGÂNICA Nº 001/2011 

PROPOSTA DE EMENDA DE INICIATIVA 
POPULAR À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 
DE CONCEIÇÃO DO CASTELO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

Fica isento de pagar tributos municipais (impostos) bem como IPTU, taxa de llumin~ção 

· que comprovarem o mal uso ou uso indevido de bens, materiais, dinheiro público 

municipal. 

Art. 1 º - Será isento de pagar tributos municipais cidadãos ou cidadãs que comprovarem 

o mau uso ou o uso indevido do bem público até o valor devidamente comprovado. 

Art. 2° - Servirão de comprovação (provas) fotografias, gravações autorizadas, 

depoimentos por escrito (testemunhas) e comprovação documental. 

1 

Art. 3° - O mau uso ou o uso indevido do bem público compreende: 

A- Desvio de materiais, peças e ferramentas; 

8- Uso indevido de máquinas e veículos; 

~C- Superfaturamento de obras ou compras de materiais de qualquer natureza; 

, .~\'Y 
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D- Contratação temporária de profissionais sem necessidade ou relevante 
interesse público; 

E- Pagamentos indevidos ou sem necessidade com dinheiro público. 

Parágrafo primeiro: Fica determinado que não será o município que ficará no prejuízo. 

O ressarcimento do dano causado aos cofres públicos caberá ao autor da infração 

cometida, ou seja, qualquer agente político ou qualquer funcionários que cometer o ato 

por si só. 

Parágrafo segundo: Para efeito de julgamento imediato da infração, em pequenas 

causas fica sob responsabilidade do Juizado de Pequenas Causas municipal. Em causas 

consideradas maiores, fica sob responsabilidade do Ministério Público ou o Tribunal de 

Contas - ES. 

Art. 4° - Esta emenda de iniciativa popular à Lei Orgânica do município de Conceição do 

Castelo entra em vigor na data de sua publicação. 

Art. 5º - Revogam-se as disposições em contrário. 

Conceição do Castelo - ES, 03 abril de 2012. 

Francisco Saulo Belisário 
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MENSAGEM 

O projeto de lei que ora apresentamos é devido a cada hora que passa cidadãos e 

cidadãs ficarem revoltados ao se depararem com situações de despertnço do dinheiro 

ou bem público e aí cobrar ou pedir explicações, perguntando o porquê pode para 

uns e não pode para outros. Porque que pode para famílias de uns tudo e de outros 

nada. Para correligionários sim e para contrários não, e também devido ao descaso 

que a cada hora órgãos criados com competência de fiscaHzação, são 

desinteressados ao ponto de fazer ou deixar de fazer por conveniência ou 

inconveniência, sua obrigação neste caso de fiscalização ao gasto do dinheiro 

público. 

Na verdade, todo sistema público funciona com tributos (impostos) arrecadados , que 

muitos pagam com dificuldades, (mas pagam! Por que são obrigados a pagar), e aí 

gostariam de ver seus impostos bem trabalhados, sem "maracutaias" _ Mas ao 

contrário, o que se vê, é muito desperdício ou descaso. Na verdade, o que vemos 

hoje é um poder público eficiente e com muita competência para cobrar impostos, 

mas com uma incompetência ou má fé em aplicá-los. 

Ainda para a sorte da população é a imprensa, sob todas as suas formas (escrita, radio, 

e televisão), que sem remuneração pública fiscaliza e denuncia muito mais do que os 

órgãos públicos competentes, criados para tal. 

O que vemos em Conceição do Castelo é um grande descaso com a coisa pública; 

e exemplo: várias notícias de desvios de peças, de carros e caminhões, várias notícias 

de uso de dinheiro indevidamente pela administração, várias notícias de obras 

superfaturadas e mal feitas, não cumprimento de planilha de licitação, várias notícias 

de contratação temporárias sem necessidade ou de irrelevante interesse público, 

várias notícias de viagens de gestores com gastos altos sem comprovar a devida 

necessidade. Vários equipamentos que quebram e ficam quebrados só para 

justificarem contratos com terceiros pagando talvez muitas vezes o valor que gastaria 

para consertar o equipamento próprio. 
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Estamos dizendo várias notícias por que foram feitas solicitações de informações, ou 

requerimentos, que por descaso ou por estar errado, não responderam. 

O que realmente vemos é uma população a cada dia que passa mais insatisfeita e 

revoltada com os poderes públicos acobertando uns aos outros as grandes 

corrupções cometidas, e cheia de perguntas, cheia de interrogações., sem nenhuma 

explicação e cada vez mais entristecida com relação aos impostos que pagamos, 

talvez se puxarmos as responsabilidades para nossas costas, fortaleceremos a 

democracia, porque na verdade o que vemos são muitas entidades criadas para 

apadrinhar cargos, desperdiçando ainda mais o dinheiro público. 

Conceição do Castelo - ES, 03 abril de 2012. 
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SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÕES 

Excelentíssimo Senhor, 
ANTONIO RICARDO PASTE FERREJRA 
Presidente da Câmara Municipal de Conceição do Castelo - ES 

Prezado Senhor, 

Eu, Francisco Saulo Belisário, brasileiro, divorciado, inscrito no CPF sob o nº 

742.937.887-00 e no RG sob o nº. 562.814 SSP ES, Título Eleitoral sob o nº. 109.822.914/90 zona 

040 sessão 0011, residente e domiciliado à Avenida José Grilo nº. 65, bairro Centro, nesta cidade, 

de acordo com o artigo 5º inciso XXXIII da Constituição Federal, venho respeitosamente, à 

presença de Vossa Excelência requerer o descrito abaixo. 

Informo que já solicitei tais informações anteriormente para o executivo, o qual não 

respondeu, conforme requerimentos em anexo. Espero contar com a transparência desta casa de 

Leis. 

1- Se foi enviado pelo executivo e aprovado por este legislativo, lei para contratação 

envido cópia da Lei, e se o senhores vereadores tem o conhecimento que tem funcionário 

nesta administração que trabalhou ou está trabalhando sem estar devidamente contratado. 

2- Se de acordo com a lei e a transparência está certo a prefeitura promover festas com custos 

altíssimos com Shows e cobrar quilos de alimentos para a entrada, exemplo: contrata-se 

show no valor de 20 X sendo que arrecadam O 1 X de alimentos. E se os senhores 

vereadores tem conhecimento do que sempre é feito com os alimentos arrecadados. 

Exemplo: contrata-se Shows no valor de 20 mil reais, arrecada-se alimentos no valor de 01 

mil reais somente, não seria mais coerente a entrada ser livre? 

3- Se os senhores vereadores tem conhecimento de quantas equipes completas do PSF estão 

funcionando em nosso município. Se estão cumprindo a devida carga horária exigida pelo 

programa e se estão apresentando a devida comprovação da produção de serviço, diários, 

semanais e mensais. E se é verdade que há uma equipe ~~entro do hospital. , ~~ '} 

~<1'-X 
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4- Se a Câmara de vereadores tem conhecimento de quantos metros cúbicos de pranchões de 

eucaliptos foram adquiridos por esta administração. Quantas e quais pontes foram 

recuperadas com tais pranchões. 

5- Se os senhores vereadores têm conhecimento ou se está de acordo com a lei funcionários 

saírem com carros público, dentro e fora do horário de trabalho em interesses particulares. 

6- Se os senhmes vereadores têm conhecimento ou se esta de acordo com a lei carros da 

prefeitura ir buscar de manhã, levar para almoçar, buscar ao final do almoço, levar ao final 

do expediente em sua casa, funcionários da prefeitura investidos em cargos de confiança. 

7- Se os senhores vereadores têm conhecimento ou se esta de acordo com a lei o ônibus da 

prefeitura (Transporte Cidadão) pernoitar na residência do motorista (comunidade do 

Camargo ). Sair de manhã para buscar as pessoas, ir almoçar em sua casa com ônibus, vir 

do almoço para levar as pessoas de volta a comunidade e voltar à tarde para pernoitar em 

sua casa. E qual o valor gasto com óleo diesel mensalmente com este carro. 

() 8- Se os senhores vereadores têm conhecimento ou se esta de acordo com a lei, o ônibus levar 

•O 
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os estudantes para a faculdade de São João e Venda Nova, voltar em Conceição a toa, e ir 

buscar ao final da aula dando assim uma viagem a mais. 

9- O doutor Dejair esteve aqui nesta casa de leis e de acordo com o seu pronunciamento, fez 

denúncias de pagamentos, que foram e estavam sendo feitos indevidamente a profissionais 

na área da saúde. Quais as providências tomadas por esta casa de leis, para apurar tais 

pagamentos indevidos que foram efetuados e a quem foi pago. ;e Se nÁ-0 , ~O~ QV 
A.v e.5/'\ C\{Õ 

10- Se os senhores vereadores têm conhecimento se foram reito serviços a particulares com ' 

eo""" recursos dos decretos de emergências. 

11- Se os senhores vereadores têm conhecimento se existe no quadro de funcionários, 

funcionários nomeados em cargo de confiança e só aparecem para pegar o salário. 

12-Há reclamação de funcionários foi geral devido ao corte de R$ 15,00 (quinze reais) dos 

salários dos funcionários da prefeitura do nível um. Se os senhores vereadores têm 

conhecimento do porquê que foi cortado. 

13-Se os senhores vereadores têm conhecimento e se realmente existe um contrato feito pela 

municipalidade no valor de R$ 240.000,00 (duzentos e quarenta mil reais) para algum tipo 

de atendimento na área da saúde com empresa do município de Vitória. 

14- Se os senhores vereadores têm conhecimento que está sendo construída uma estátua na 

~
figura de um Cristo. Quanto está sendo gasto e qual lei que declarou tal gasto como sendo 

de Utilidade Pública. 
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15-Foi construído um grande Chapéu e exibido na Festa do Sanfoneiro. Se os senhores 

vereadores tem conhecimento de quando custou e qual o destino dado ao tal chapéu logo 

depois da Festa. 

16- Se os senhores vereadores têm conhecimento, por várias vezes a mando de superiores 

funcionários no desvio de função acabaram por dar prejuízo ao município bem como, bater 

carros tombar carros, quebrar máquinas, bater motores de máquinas. Se os senhores 

vereadores têm conhecimento de quem esta arcando com tais prejuízos. 

17-Há comentários que foram gastos mais de 1.100 litros de Diesel no sábado e na segunda 

feira de carnaval de 2012. Se os senhores vereadores têm conhecimento de tal gasto e em 

quais serviços foram gastos. 

18-Há comentários que foram perdidos vários recursos bem como, para construção do Posto 

de Saúde do Indaiá, Posto de Saúde do Angá, Quadra Poliesportiva do bairro Pedro Rigo, 

Quadra poliesportiva do bairro Artur Soares, etc. Se os senhores vereadores sabem 

informar sobre tais comentários e se realmente tais recursos foram perdidos. 

19- Se os senhores vereadores tem conhecimento que carros caçambas, máquinas da prefeitura 

quebram e ficam muito tempo paradas quebradas e por quê, se é por falta de peças ou por 

falta de dinheiro para comprar peças. 

20- Conforme fotos quem recuperou a estrada Angá a São José da Bela Vista foi à prefeitura 

com a mão de obra da comunidade. Se os senhores vereadores sabem informar se tal 

serviço foi pago a alguma empresa na recuperação de estradas vicinais através do recurso 

do decreto de emergência. 

21- Se os senhores vereadores têm conhecimento que na administração passada, obras licitadas 

sejam com recurso federal, estadual ou municipal, sempre tinha desconto de até 20%. O 

que vemos nesta administração são obras licitadas e contratadas com planilhas cheias, ou 

seja, sem desconto e ainda com aditivos. Se os senhores vereadores sabem informar por 

quê. 

22- Na opinião de alguns administradores públicos, administração pública que privatiza ou 

terceiriza muito é administração preguiçosa,~ É administração que não quer ter 
-.1 

trabalho em administrar, ou seja, paga mais caro a alguém por não querer trabalhar oul\~ 
trabalho. Pergunta-se se os senhores vereadores tem conhecimento que esta administração 

está querendo terceirizar serviços bem como, coleta de lixo, limpeza pública, transporte 

dos universitários recuperação de estradas vicinais e etc. Exemplo: o município de 

J ~onceição do Castelo possui 04 patrol, 03 carregadeiras, 09 caçambas, 07 retros, O 1 rolo 

~ompactador, com esta frota de equipamentos precisaria terceirizar recuperação estradas 
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vicinais? Pois há comentários que entre agosto a novembro de 2010, foram quase 700.000 

mil reais na contratação de hora s de máquinas e caçambas para recuperação de estradas. 

23- Na administração passada foi deixado convênio assinado para compra de mais ou menos 

30 camas e colchões que foram adquiridos por esta administração. Há comentários que 

que 25 (vinte e cinco) destes colchões foram doados para uma tal de Meloca Jóias. 

Pergunta-se se os senhores vereadores tem conhecimento de tal doação ou se autorizaram 

tal doação. Visto que, o Hospital não deve estar indo tão bem na área da saúde pois há 

comentários que até papel higiênico está faltando por lá. 

24- A Prefeitura Municipal de Conceição do Castelo tem contratado empresas para as 

construções de obras, bem como, asfalto, termino de escolas, pavimentação em 

calçamentos e etc. Conforme fotos o que observamos são obras mal feitas e que antes 

mesmo de serem inauguradas e entregues para o uso da população ficam impedidas de 

serem usadas, devido serem mal feitas ou feitas em péssimas qualidades. O que 

observamos também é a Prefeitura gastando imediatamente outra v~ para consertá-las, 

tanto com mão de obras quanto com material. Quais Leis ou critérios aprovadas por esta 

Casa de Leis que permite o Poder Público gastar duas vezes para o mesmo serviço ou obra. 

Antes mesmo de ser inaugurada. 

25-Há comentários que a prefeitura está arrecadas 2.200.000 mil reais de receita orçamentária 

e a lei federal diz que é obrigatório gastar deste montante 15% que daria o valor de 

330.000 mil, mas há informações que o município esta gastanto 22% deste montante, que 

daria em tomo 484.000,00 reais. Com este volume de gasto porque há reclamação 

constante por falta de médico e remédio. Agora recentemente tivemos informação de um 

caso de um menino cair de um muro, correrem com ele ao hospital e lá não haver médicos 

ambulância e menos ainda motorista no local. 

O 26-Se foi enviado pelo executivo projeto de lei para transferência de dinheiro para conselhos 

comunitários para recuperação e manutenção den estradas vicinais (tapa buracos). 

Termos em que, 

pede deferimento. 

_9nceição do Castelo-ES, 03 de abril de 2012. 
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